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如意湖党工委走访河南省浙江商会

发挥桥梁作用 共促两地经济发展
本报讯 近日，如意湖党工委书记

李一、党工委副书记崔航一行 7人赴河
南省浙江商会走访，指导其党建管理工
作。河南省浙江商会会长、河南广运置业
集团有限公司董事长葛红平，河南省浙江
商会副书记、秘书长王强，郑州温州商会
执行秘书长章显秀陪同。

在王强、章显秀的带领下，李一一行实
地查看了浙江商会党员活动中心等场地
建设情况，并在会议室召开座谈会。会
上，王强对商会的成长发展过程做了简要
介绍，阐述浙江商会对成立党组织的诉求，
通报商会各企业党组织党建工作的要求与
落实情况。随后，葛红平表示，商会希望能
在如意湖党工委的指导下，建立发展成为
一个设施齐全、组织生活丰富、先锋作用强

大的党组织，增强商会党员归属感，增加商
会凝聚力。同时表态，商会将充分发挥自
身的积极作用，招募更多更好的经济项目
落地东区，助力如意湖经济的建设和发展。

此次考察使党工委一行感受到了商会
对党建工作的重视，最后，李一就商会及如
意湖党建和经济工作的发展，提出建议：如
意湖党工委将把浙江商会打造为先进典
型，充分发挥其“两新”党组织的引领示范
作用；希望商会党组织与党工委、联盟新城
社区党支部多交流、多沟通，共同发挥党的
政治引领作用，更好地服务群众；也希望浙
江商会进一步发挥好促进河南与江浙两地
经济发展的桥梁作用，共同促进两地经济
的发展。
记者 王阳 钱凯悦 通讯员 赵媛媛 文/图

本报讯 为让如意湖党工委各“两新”
组织党支部互相交流、增进了解、取长补
短、学习提高，近日，如意湖党工委召开
“两新”组织党支部书记述职评议会。会
议由如意湖党工委副书记崔航主持，如意
湖党工委书记李一，党工委副书记、办事
处主任白新营及其他领导班子成员，如意
湖各“两新”组织党支部书记和党务工作
者参加会议。

会上，“两新”组织党支部书记现场汇
报了 2017年度作为党建“第一责任人”职

责履行情况及党支部作用发挥情况，对照
相关要求进行自查，剖析自身存在的问
题，提出整改措施，并对新一年的党建工
作做出规划。

李一对各党支部书记的述职进行点
评和总结。李一提出，2017年，如意湖
“两新”组织党建工作方面虽然取得了一
些进步和成绩，但是还有整改提升的空
间，要重视党建工作及活动组织，着力提
升党支部书记、党务工作者专业水平，打
造更为规范的党建活动基地；主动参与

探索，从根本上改变“两新”组织党建格
局，注重提升“两新”党组织的向心力、凝
聚力、组织力，全面实现“两新”组织党建
科学化发展，解决“两新”组织党建出现
的问题；同时严格按照东区和如意湖党
工委的安排部署，立足企业实际，对照示
范建设要求，科学制定 2018年的党建工
作计划，以党建为统领，全面推进“两新”
组织综合发展。
记者 王阳 钱凯悦
通讯员 赵媛媛

本报讯 近日，如意湖党工委召开会
议，贯彻落实郑东新区党工委 2018年度
纪检监察工作会议精神。会议由如意湖
党工委书记李一主持，办事处中层以上干
部参加会议。

李一结合办事处 2018年工作重点，
对贯彻落实会议精神提出要求，纪检监察
工作要继续保持高度认识，特别是要认真
贯彻落实东区纪委会议精神，按照管委会
的要求，统一思想、提高认识，切实增强做

好党风廉政建设工作的责任感和紧迫感；
同时围绕办事处重点工作，将纪检监察工
作前移，在社区建设、城市建设、安全生产
等方面，加大纪检监察监督监管力度，扎
实推进纪检监察工作深入有效开展；准确
把握东区纪检工作的精神实质和总体要
求，进一步把纪检工作落到实处，深入推
进作风建设，着力加强反腐倡廉，把纪检
监察工作推向新台阶。
记者 王阳 钱凯悦 通讯员 金丽 文/图

本报讯 近日，花园路街道办事处
一行到如意湖办事处辖区进行观摩学
习，如意湖党工委副书记、办事处主任
白新营，党工委副书记崔航及工作人员
陪同接待。

在联盟新城社区党群服务中心，社
区党支部书记王洁茹首先向观摩团介绍
了社区党支部的基本情况，以及社区独
创的“345”“三社联动”工作法。随后，王
洁茹带领大家参观社区党员活动室、图
书阅览室、老年活动室等功能场所，并感
受社区为居民免费提供的瑜伽、电子琴
等课程氛围。联盟新城社区对基层党建
工作的优秀做法受到了观摩团的一致好
评。

观摩团的第二站来到了郑东新区外
国语中学的楼顶，参观屋顶与立体绿化
工程。白新营对如意湖办事处两年来的
屋顶绿化工程建设进行简要说明。据
白新营介绍，屋顶绿化工程对于降尘、吸
尘，节能减排有着很大的作用，除此之
外，还能帮助改善空气质量、防治大气污
染，增加屋顶滞水量、滞尘量。同时强
调，环保建设是个大工程，只有从方方面
面入手，充分利用好“边边角角”，才能真
正改变和优化现有的生态环境。

参观结束后，观摩团一行纷纷表示
受益匪浅，并积极邀请如意湖办事处到
花园路办事处参观交流，交流经验，探讨
学习，推动“两办”共同进步与发展。
记者 王阳 实习记者 毛清宇
通讯员 王洁茹 许斯雅 文/图

本报讯 近日，如意湖党工委副书记、
办事处主任白新营于机关三楼会客室，会见
郑州国际会展中心总经理助理谢川一行。

谢川介绍了会展中心的基本情况及
2018年的发展规划，白新营就会展期间摆

渡车缺乏问题，会展前后大型布展车布展
问题，会展期间增设安保人员问题，共享
单车乱停放问题，会展期间蹭展问题等与
其进行沟通，并积极交流解决方法。

谢川一行对白新营的会见表示感谢，

并表示：“我们在日常工作和生活中经常
能感受到‘如意团队’的工作热情，我们会
一如既往地支持办事处的各项工作，希望
双方共同努力，让如意更如意！”
记者 王阳 钱凯悦 通讯员 徐见胜
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